
Die Verwaltung verweist auf die vorliegenden Ausführungen in der Drucksache.  
 
Herr Schnittker erläutert die Vorlage ergänzend. 
 
Die Höhe des zulässigen PAK-Wertes wird auf Nachfrage von Herrn Brocksema in der nächs-
ten Ausschusssitzung beantwortet werden. 
 
 


